

Malkurs für Kinder

Keine Angst vor großen Zootieren

cr. Neunkirchen. Die großen, bunten Aras standen im Mittelpunkt der ersten Stunde des Malkurses Elisabeth Boßlets im Zoo. Mit Malutensilien und Klappstuhl ausgerüstet waren 51 Kinder im Alter von fünf bis zwölf Jahren gekommen, um die Zootiere einmal anders zu erleben und zu zeichnen.

„Eindrücke sammeln, genauestes Beobachten und richtiges Sehen sind dabei die ersten Schritte“, sagte Elisabeth Boßlet, der die Arbeit mit den Kindern viel Freude bereitete. Die Künstlerin aus Spiesen gab kleine Hilfestellungen und Anleitungen, ließ aber der Kreativität freien Lauf.

Diese schöne Idee, von Zoodirektor Helmut Reichling angeregt und zusammen mit Waltraud Müller-Leibenguth, Geschäftsführerin des Verkehrsvereins, organisiert, wurde mit viel Begeisterung und Interesse von seiten der Kinder aufgenommen. Auch am nächsten Mittwoch sollen von 15 bis 17 Uhr neue Zoo-Motive



Die großen bunten Aras standen im Mittelpunkt der ersten Malstunde im Zoo. Foto: Hiegel

gesucht und gezeichnet werden. Die Eltern sollten vor allem kleinere Kinder begleiten und während des Kurses beaufsichtigen.

● Heute ist übrigens wieder ein „billiger Samstag“ im Zoo! Kinder und Jugendliche bis 16 Jahren können kostenlos den Zootieren einen Besuch abstatten. Also, wie wär's? Auf in den Zoo!

7./8. August 1982
Nr. 181 — Seite 17